

## **Lettre à M. Jack Harris**

Monsieur,

Nous vous remercions d'avoir répondu présent à cette cérémonie du mémorial de Rebecq. Nous vous exprimons notre reconnaissance.

Vous étiez aviateur sur un Lancaster, le même appareil qui s'est écrasé dans cette prairie le 28 mai 1944. Vous êtes un héros et vous avez participé à la libération de notre pays occupé par l'Allemagne nazie.

Nous sommes des enfants de 11 ans, la deuxième génération à ne pas connaître la guerre. Nous n'oublions pas ces événements du passé grâce notamment à ce que l'on apprend à l'école. Nous savons que les atrocités de 1945 ne doivent pas se répéter à l'avenir.

Nous sommes l'avenir. Nous vivons dans un pays en paix et libre. Pour cela, nous vous disons encore merci.

Thank you.

Les élèves de sixième année de l'Ecole Saint-Géry de Rebecq

Sir,

We thank you for having answered present this ceremony of the memorial of Rebecq. We express you our gratitude.

You were an airman on Lancaster, the same aircraft which crashed in this meadow on May 28th, 1944. You are a hero and you participated in the liberation of our country occupied by Nazi Germany.

We are 11-year-old children, the second generation who did not know the war. We do not forget these events of past due to what we teach to the school. We know that the atrocities of 1945 do not have to repeat in the future.

We are the future. We live in a country in peace and free. For that purpose, we tell you thank you again.

Thank you.

The pupils of the sixth year of the School Saint-Géry of Rebecq